

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 10:00 hrs. diez horas, del día viernes 07 siete, de Septiembre del año 2018 dos mil dieciocho y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18, punto 3, fracción IV del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en el patio central de la Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2015-2018 dos mil quince, dos mil dieciocho, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 16 dieciséis. - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Higinio del Toro Pérez: Buenos días Señores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Interino Juan Manuel Figueroa Barajas. C. Síndico Municipal C. Matilde Zepeda Bautista. C. Regidores: C. Tovies Cárdenas García. C. Regidora María Luis Juan Morales. C. Leopoldo Sánchez Campos. C. Regidora Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Carlos Agustín de la Fuente Gutiérrez. C. Martha Cecilia Covarrubias Ochoa. C. Ernesto Domínguez López. C. Regidora Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Genaro Solano Villalvazo. C. Adriana Esperanza Chávez Romero. C. Eugenia Margarita Vizcaíno Gutiérrez. C. Alan Israel Pinto Fajardo. C. Regidora Claudia Murguía Torres. C. Eduardo González. C. José Luis Villalvazo de la Cruz. Señor Presidente, le informo a Usted la asistencia de 16 dieciséis, Integrantes de este Honorable Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal para llevar a cabo esta Sesión. **C. Presidente Municipal Interino Juan**

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 16 de fecha 7 de septiembre de 2018

Página 1 de 7

Secretaria General. Ayuntamiento 2015-2018

HTP/ylp/mlm

Manuel Figueroa Barajas: Buenos días, gracias Secretario. Una vez integrado este Ayuntamiento declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 16 dieciséis, proceda al desahogo de la Sesión Secretario. **C. Secretario General Higinio del Toro Pérez:** Gracias Presidente. Informarles del oficio signado por la Regidora Eugenia Margarita Vizcaíno Gutiérrez, quien señala en su escrito que por motivos de agenda adquiridos con anterioridad, no asistirá a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, por lo que le pregunto al Pleno, si están por justificar la inasistencia de la Regidora Eugenia Margarita Vizcaíno Gutiérrez, favor de manifestarlo levantando su mano..... **16 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día.
PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -
SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -
TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. - - - - -
CUARTO.- Entrega oficial del documento que contiene el "Tercer Informe de Actividades de la Administración Pública Municipal 2015-2018, y el mensaje del Presidente Municipal Interino Juan Manuel Figueroa Barajas. - - - - -
QUINTO.- Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Higinio del Toro Pérez: Señores Regidores está a su consideración el presente orden del día, quiénes estén a favor de aprobarlo en los términos en que se le dio lectura, favor de manifestarlo levantando su mano....**16 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** - - - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. **Se lleva a cabo los Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional.** - - - - -

CUARTO PUNTO: Entrega oficial del documento que contiene el “Tercer Informe de Actividades de la Administración Pública Municipal 2015-2018”, y el mensaje del Presidente Municipal Interino Juan Manuel Figueroa Barajas. ***Se hace entrega de dicho documento a cada uno de los Regidores. - - - - -***

C. Presidente Municipal Interino Juan Manuel Figueroa Barajas: Muchas gracias Secretario. Para mí es un gran honor, un gran placer, saludar a mis compañeros de este Honorable Cabildo y lo digo de corazón porque creo que se logró integrar un gran equipo para poder llevar a cabo todas las labores y todas las acciones que este Gobierno ha realizado durante estos 3 tres años, y lo digo en general, lo digo por todo el equipo, por la oposición, una oposición que supo hacer el contrapeso para que este Ayuntamiento guiara también sus decisiones y agradezco mucho lo que aportaron para que esto también fuera posible. Sin lugar a duda, no quisiera mencionar a nadie en particular, creo que cada quien desde su trinchera, desde su estilo, desde la forma en que tenían Ustedes para trabajar, le aportaron algo para que este documento que tienen en sus mano, esté integrado. Me da mucho gusto poder compartir con Ustedes, que cuando empezamos a integrar este Tercer Informe de Gobierno, el dilema era cómo podíamos integrar todas las cifras y todo lo que se había realizado. Es un gran gusto poder sentir que no se nos vaya a quedar nada fuera de un documento porque hay mucho que informarle a la ciudadanía. Y esto es gracias a una inercia de trabajo que se ha trazado desde el inicio de la Administración. Muchos de los que están aquí son parte de ese documento, muchos de sus esfuerzos, de sus desvelos, de su trabajo, están plasmados en acciones, en programas, en proyectos, que están plasmados en este documento. Y me siento muy complacido de a lo largo de estos 3 tres años, dado

que este es el último Informe de Gobierno de esta Administración, haber contribuido también con mi granito de arena, para poder estar aquí con la frente en alto y con mucha alegría entregando los trabajos y las responsabilidades que asumimos para llevar a cabo todos estos trabajos. Me da mucho gusto saludar a nuestro Presidente electo, mi gran amigo el Señor Pepe Guerrero, creo que encabezó este proyecto Alberto Esquer Gutiérrez, quien no pudo estar hoy, pero que estará en la tarde con nosotros y que gracias a la inercia y a la línea de trabajo que marcó y que Pepe y un servidor, fuimos invitamos por él para trabajar de su lado y apoyarlo en los proyectos que él tenía, pues nos dimos cuenta que la Iniciativa Privada es un tema, el Gobierno es otro tema. Efectivamente se necesitan ciudadanos dentro del Gobierno, pero ¡ajo!, también se necesitan políticos que tengan experiencia y que sepan hacer las cosas desde el lado político. Creo que aquí se conjugó estos 2 dos temas y gracias a eso, a que teníamos un líder que traía el baraje, la experiencia, todas las experiencias, todas las conexiones, todos los contactos que podían solucionar problemas en este Ayuntamiento y el toque ciudadano que le dimos muchos de los que nos integramos a este Ayuntamiento, es que logramos ampliar el panorama para que un Presidente Municipal en su momento tomara decisiones y que hoy día a mí, en la responsabilidad que me toca asumir, pues tener ese espectro tan amplio para seguir dándole rumbo a Zapotlán y seguir sentando bases y tener la fortuna y el gusto de poder entregar una Administración eficiente, una Administración saneada económicamente, financieramente viable, y con muchos proyectos pendientes por realizar. Estamos inaugurando obras estas últimas semanas y le vamos a dejar a nuestro próximo Presidente, muchas obras que inaugurar y el trabajo que él sin

duda con su empuje, la efectividad y la formalidad y la honestidad que él siempre ha mostrado, estoy seguro que harán de Zapotlán una Ciudad como la que todos queremos, una Ciudad que sea un modelo de Ciudad media en todo México. Me voy a salir un poquito del protocolo; quiero decirles que en 32 treinta y dos años que duré como Músico y en esos años, llegó un momento en que ya no me ponía nervioso cuando iba a salir al escenario y así hubiera 2,000 dos mil, o 3,000 tres mil personas, pues ya se me había quitado ese miedito, que dicen que a veces es importante tenerlo, porque es lo que de repente te despierta para estar alerta y salir al 100% cien por ciento. Quiero decirles que aquí en esta tribuna, hoy no se me ha quitado ese nervio, me siento impactado, impresionado, pero por el peso y la responsabilidad que con lleva el estar a cargo de un Ayuntamiento. Quiero que sepan, que es muy gratificante el poder ayudar a muchas personas desde esta posición, también es muy importante estar al 100% cien por ciento, alerta y dispuesto siempre a ponernos en la posición del ciudadano que todos los días trae una problemática distinta para nosotros. Si nosotros no nos ponemos en el lugar del ciudadano, nos vamos a conflictuar o no le vamos a solucionar su problema. Creo que esto es lo que yo he querido marcar desde el primer momento en que fui Presidente, el siempre dar un paso atrás, visualizar la situación como ciudadano y entonces tomar una decisión para poder ser más objetivo y para poder ser más justo en lo que pudiera decidir. No siempre se puede decir que sí a todo, pero también hay que saber decir que no y también hay que saber cómo la gente se retire de un espacio aunque no hayamos podido dar un sí como respuesta, pero contento de que tuvo una persona que fue sensible, que fue humilde, que lo recibió, que lo escuchó y que trató de atender su propuesta y que si no se

pudo lograr, se le explicó la manera y por qué no fue posible solucionar su problema. Eso es ciudadanizar la política, es estar en los dos lados viendo la situación, desde el lado político para avanzar como Ciudad y desde el lado ciudadano para entender que la problemática sigue y va a seguir creciendo. Otro buen dilema el tener una Ciudad que día con día siga creciendo y que al crecer el ciudadano, al crecer económicamente, al atraer nuevas inversiones pues también la problemática de la Ciudad crece. Y si somos 135,000 ciento treinta y cinco mil habitantes y el 98% noventa y ocho por ciento de ellos están contentos con lo que sucede, pues hay 2,000 dos mil o 3,000 tres mil personas, que son ese 2% dos por ciento, que tienen una problemática que tenemos que atender y resolver, quedan cosas por hacer, estoy seguro. No se puede cambiar una Ciudad en 3 tres años, por eso era importante la continuidad y me da mucho gusto y estoy seguro que esta continuidad se dará y que vendrán cosas buenas para Zapotlán en la nueva Administración que encabezara nuestro amigo Pepe Guerrero. Para terminar, no quisiera mencionar a ninguno en especial, porque creo que omitiría algún nombre; agradecerles a todos los funcionarios, a todo el equipo, a todos mis compañeros Regidores, este trabajo de 3 tres años, arduo, tenaz, decirles que tenemos todavía 20 veinte días de trabajo, nosotros no vamos a descansar hasta el último minuto del 30 treinta de Septiembre y voy a seguir despertándolos en la madrugada con mensajitos, dándoles indicaciones para ver qué le hace falta a la ciudadanía. Todos Ustedes han sido muy sensibles, todos han sido personas que han tenido apertura para solucionar los problemas de la gente y eso es lo que nos coloca en una posición distinta a la que otras Administraciones han marcado. Creo que tenemos que seguir dejando huella en la forma en que gobernamos y creo que los ciudadanos

debemos de seguir inmersos en la política, pero ¡ojo! Tenemos que seguir inmersos en la política, para mejorarla, para que las cosas se realicen de mejor manera y para que las perspectivas de los políticos se abran, aprendiendo de los que saben y poniendo en práctica las buenas acciones, logrando que Zapotlán el Grande se encamine a ser la Ciudad que todos nos merecemos. Entrego este Tercer Informe de Gobierno y yo podría estar aquí hablándoles de muchas cifras; de Escuelas, de domos, de uniformes, no quise que fuera así este mensaje, no quise escribir absolutamente nada, quise que me naciera un poquito lo que quería decirles a todos Ustedes, porque creo que hay muchas cosas que más allá de las palabras, están ahí, la Ciudad las tiene, las vivió, las está disfrutando hoy día y esto habla mucho más de lo que yo pueda decirles esta mañana. Muchísimas gracias a todos por estar aquí y felicidades a Zapotlán por este día tan especial, gracias. - - - -

QUINTO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Higinio del Toro Pérez: Habiendo sido agotado el punto agendado para esta Sesión, le pido al Señor Presidente Municipal Interino, haga la clausura de la misma.

C. Presidente Municipal Interino Juan Manuel Figueroa Barajas: Siendo las 10:42 hrs. diez horas, con cuarenta y dos minutos, del día viernes 07 siete de Septiembre del 2018 dos mil dieciocho, damos por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 16 seis, muchas gracias a todos. - - - - -